

Pôle communication
24.65.42

Samedi 18 mai 2024

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Libérer les accès devient urgent

Le gouvernement, en étroite collaboration avec les autorités compétentes, déploie tous les efforts nécessaires pour assurer l'approvisionnement en matériel médical et alimentaire de l'ensemble des structures médicales et paramédicales ainsi que des commerces et stations-services.

Cependant, la sécurisation de ces approvisionnements est extrêmement difficile par la présence de nombreux barrages à Nouméa et dans son agglomération.

Le gouvernement appelle solennellement toutes les personnes présentes sur ces barrages à faciliter le passage des convois de ravitaillement. Il en va de la survie de nos malades et de nos populations, qui ont un besoin urgent de soins et de nourriture.

Le gouvernement ne peut tolérer que cette situation perdure et condamne fermement toute entrave à l'accès des populations à leurs besoins essentiels.

- **Concernant le domaine de la santé**

La situation devient très critique, tant en termes de matériel médical que de soins apportés et de personnel soignant.

Concernant le matériel médical, un recensement des stocks disponibles de médicaments et d'oxygène est actuellement en cours. Un stock de sang devrait arriver aujourd'hui par avion depuis la France.

Le personnel médical, quant à lui, est à bout de souffle. Les équipes travaillent sans relâche et sans repos, puisqu'elles ne sont pas relevées en raison des difficultés rencontrées par le personnel pour se rendre sur leur lieu de travail.

Toute la difficulté réside dans l'acheminement du matériel et du personnel, en raison des différents barrages routiers.

Pour rappel, un seul numéro à contacter : le 15.

- **Concernant l'urgence alimentaire**

Face aux défis posés par la crise actuelle, la cellule « urgence alimentaire » du gouvernement de la Nouvelle-Calédonie travaille sans relâche pour apporter des solutions concrètes et immédiates à la population.

En réponse à la situation, une initiative innovante via une application est en cours de finalisation pour garantir un approvisionnement stable et sécurisé des commerces alimentaires encore opérationnels.

Toutefois, l'approvisionnement de ces commerces ne peut s'opérer que dans des conditions optimales de sécurité, comme c'est le cas pour le matériel médical et le personnel soignant.

- **Concernant la partie « éducation »**

Une coordination est en cours, avec la participation de tous les acteurs concernés, afin de décider de la reprise ou non des activités scolaires la semaine prochaine, en fonction de l'état des différents établissements.

Compte tenu de la situation critique provoquée par ces barrages et les perturbations qu'ils entraînent, le gouvernement réitère solennellement son appel au calme et demande la levée des barrages pour faciliter l'accès et éviter toute aggravation de la situation.

Nos concitoyens attendent que nous trouvions ensemble la voie de la raison et rétablissions un climat de paix, afin de permettre l'accès aux soins, l'approvisionnement en nourriture et le retour à l'école.

Le gouvernement appelle enfin à la solidarité et à la coopération de tous les citoyens car c'est ensemble que nous pourrons surmonter les défis actuels.

* *
*